

Von: Boehrnsen, Sven [<mailto:Sven.Boehrnsen@xxx>]

Gesendet: Donnerstag, 19. Februar 2015 22:59

An: Scheifl Johannes

Betreff: Re: AW: Topo

Servus Hannes, heute um 13 Uhr sind wir nach 3 3/4 h aus der Ammervalley ausgestiegen. Viel Eis, aber recht spröde, vermutlich wegen der hohen Temperaturunterschiede. Die steile Eislänge hat mich schon ganz schön gefordert. Und die Heimatliebe-Stapferei-Spurerei auch. Aber ein wirklich tolles alpines Gesamterlebnis in der Region!

Morgen geht's zum Familienskitag in Christlum, zum Erholen in der Sonne...

Schönes Wochenende!

Ciao,

Sven